

Bruno Rodríguez souligne l'intégration de la CELAC dans «La ceinture et la route»



La Havane, 6 déc. (RHC)- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a souligné l'intégration de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens dans l'initiative chinoise «La ceinture et la route».

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine, a assuré que cette initiative lancée par le président Xi Jinping en 2013 générera de nouvelles opportunités de coopération et de bénéfices mutuels.

Bruno Rodriguez a salué dans son tweet la proposition d'organiser un Sommet du Forum CELAC-Chine en 2024.

L'initiative «La ceinture et la route» vise à construire un réseau d'infrastructures et de communications pour faire revivre les anciennes transactions commerciales par voie terrestre et maritime, comme c'était le cas pour l'ancienne route de la soie à partir du IIe siècle avant notre ère.

Ce projet constitue un effort ambitieux pour améliorer la coopération régionale et faire face aux actions d'autres puissances, notamment les États-Unis, qui génèrent des conflits bilatéraux.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279007-bruno-rodriguez-souligne-lintegration-de-la-celac-dans-la-ceinture-et-la-route>



Radio Habana Cuba